

**InTeam im Gundeli**

# Motivationssemester InTeam feiert das 20. Kursjahr

GZ. Das schweizweit einzigartige Basler Motivationssemester InTeam feierte am 12. Mai 2017 den Abschluss des 20. Kursjahres unter dem Motto: «Wir reisen in der Zeit zurück». Gefeierte wurde mit Essen und Trinken, Musik, Darbietungen und Unterhaltung. Eingeladen waren ehemalige Teilnehmende und Mitarbeitende, Behörden und Geschäftspartner. Mit einer Fotoausstellung wurde dabei auf vergangene Jahre zurückgeschaut und mittels interaktiver Erlebnissräume die beiden Präventionsbereiche «Medienkompetenz» und «Sexuelle Gesundheit» vorgestellt.



*Romina Miani, Leiterin InTeam in einem der Arbeitsräumen mit Thema «Medienkompetenz».*

Fotos: GZ

InTeam an der Dornacherstrasse 101, gibt stellenlosen Jugendlichen seit 20 Jahren eine Tagesstruktur, bietet Unterstützung in der Lehrstellensuche und Coachings an, vermittelt Bildungsinhalte und offeriert eine spannende Arbeit in der Prävention als Peer Educator. Dies erhöht die Chancen der Jugendlichen im Wettbewerb um eine Lehrstelle. So konnten in den letzten fünf Jahren im Durchschnitt 72% aller Teilnehmenden in eine Anschlusslösung wie eine Lehrstelle, ein Praktikum oder eine weiterführende Schule vermittelt werden. Infos: [www.inteam-basel.ch](http://www.inteam-basel.ch), Tel. 061 361 88 77. ■



*InTeam ist vor allem bekannt für ihre vor 20 Jahren gestartete Aids Kampagne und behandelt heute noch die Themen «Sexualaufklärung» oder «Sexuelle Gesundheit».*



*Verdankte die Tätigkeiten der Verantwortlichen: Walter Brack, Präsident dieser Organisation.*



*Im Innenhof an der Dornacherstrasse 101 stieg die «Geburtsparty».*